



Verseau

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

VERSEAU

Genève, samedi 23 janvier 2016 à 18h30
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève



PLEINE LUNE DU VERSEAU

Heure exacte de la Pleine Lune : le 24 janvier 2016 à 01H47 GMT

Note-clé : « **Je suis l'Eau de la Vie versée pour ceux qui ont soif** »

Jean Chaussy

Bonsoir à toutes, à tous et bienvenue à cette réunion de Pleine Lune du Verseau. Aujourd'hui nous sommes réunis afin de méditer, ici à Genève et via Internet, pour travailler ensemble avec les énergies du Verseau qui influencent de plus en plus la conscience de l'humanité.

Le moment de la Pleine Lune est ce point de focalisation qui grâce à l'invocation et l'évocation, rend possible la précipitation des énergies spirituelles de cette constellation au bénéfice de l'Humanité et aussi de l'ensemble des règnes.

C'est en Verseau que le disciple devient le serviteur du monde. C'est en Verseau durant ces 2 millénaires du cycle de l'année Platonicienne, qui vont suivre, que le disciple Humanité deviendra aussi essentiellement ce serviteur du monde.

Prenons maintenant un temps de silence pour visualiser toutes les personnes et tous les groupes qui sont réunis physiquement ou en conscience avec le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde. Nous nous voyons faire un seul groupe subjectif et avec le Mantra de l'Unité, affirmons ensemble :

« Les fils des hommes sont un, et je suis un avec eux.

Je cherche à aimer, non à haïr.

Je cherche à servir, non à exiger le service du.

Je cherche à guérir, non à blesser.

Puisse la souffrance apporter sa juste récompense de Lumière et d'Amour.

Puisse l'âme dominer la forme extérieure,

Et la vie et toute circonstance,

Et révéler l'amour

Qui git sous les événements du temps.

Que la vision et l'intuition viennent.

Puisse le futur se révéler.

Puisse l'union intérieure triompher, et les divisions extérieures cesser.

Puisse l'amour prévaloir, et tous les hommes s'aimer."

OM

Les sens de la séparativité et de l'individualité qui se sont affirmés dans le signe opposé du Lion deviennent dans ce signe du Verseau conscience universelle.

À ce sujet il est utile de rappeler ici la pensée semence de la "Visualisation sur La Préservation de la Planète" lors de la récente conférence sur le climat des Nations Unies qui s'est tenue à Paris.

"Considérer les voies et les moyens concrets qui permettent que le sens émergent de l'universalité éveille l'humanité à son rôle destiné d'être l'intermédiaire intelligent et

aimant entre les plus haut niveaux de conscience planétaire et les royaumes subhumains"¹

Le succès de cette conférence sur le climat tient essentiellement à cette intention formulée en pensée et en parole par des millions de personnes à travers le monde et enfin écrite et signée à Paris à l'unanimité par l'ensemble des pays de la planète. Elle permettra de créer la tension nécessaire et une formidable invocation unifiée et inédite dans notre histoire planétaire. Force invocatoire pour abandonner les énergies fossiles d'une part et d'autre part précipiter des intuitions dans le mental collectif des chercheurs afin d'innover vers ces énergies renouvelables qui font consensus. Une allusion à cette ère d'universalité et de télépathie dans laquelle nous entrons de façon délibérée en Verseau est faite par Alice A Bailey. *"La croissance des rapports télépathiques amènera une ère d'universalité et de synthèse, avec ses qualités de relations et de responsivité reconnues. Ceci sera éminemment la gloire de l'Age du Verseau"*².

Mais il y a du travail dans les écuries d'Augias. Pour paraphraser ce mythe d'Hercule combien de puanteurs avons-nous à assainir : pollutions de l'eau : rivières et fleuves, océans, nappes phréatiques, pluies acides et pollutions de l'air pollutions des villes, songeons à l'enfer des pékinois en décembre 2015. La tâche est colossale, mais l'humanité en a pris, conscience, une conscience universelle, planétaire.

Les actes terroristes nous enseignent aussi dans ce sens afin de porter attention à l'écologie. En effet plusieurs scientifiques, ici ou là dans le monde, et ce de manière convergente font état d'une corrélation entre pauvreté liée à la rareté de l'eau par exemple et l'extrémisme via la misère engendrée. D'autres chercheurs font un lien entre la disparition du poisson et les actes de piraterie dans le golfe d'Aden. La paupérisation des pêcheurs les pousserait, afin de survivre, vers des actes criminels.

Au-delà du nettoyage physique des écuries apparaît de plus en plus dans cette époque la question de l'usage de la violence émotionnelle, qu'elle soit sous forme verbale, écrite et dans les images fixes ou animée (internet, publicité, jeux vidéo, clip, TV et cinéma...). Il s'agit ici de considérer notre fond de commerce émotionnel et de réfléchir à l'impact qu'il peut avoir au plan de la manifestation. L'écologie émotionnelle c'est-à-dire ce souci de faire attention à ce nuage redoutable qui peut s'abattre en un déluge dévastateur et emporter des pans entiers de notre civilisation. Cette écologie de l'émotionnel est en train timidement de naître. Il est probable que dans les décennies futures des conférences de l'ONU seront consacrées à ce genre de préservation La prise de conscience des pollutions visuelles, sonores ...en sont les prémisses.

Le terrorisme nous contraint à réfléchir aussi au monde des causes et pas seulement de se frapper la coulpe mais plutôt de chercher à comprendre ce qui en chacun de nous, dans nos familles et nos sociétés conduit et mets en œuvre cette terreur.

Ainsi nettoyer nos écuries c'est sans aucun doute prévenir les violences éducatives des enfants, celles conjugales ou sexuelles dans le huis clos familial, Il s'agit encore des violences institutionnelles, politiques, économiques ou financières. La tâche est immense. Mais l'intégration planétaire conduira à faire remonter à la lumière toutes ces

¹ http://i.emlfiles1.com/cmpdoc/4/1/7/4/3/1/files/6157_le-cycle-des-confrences---visualisation-2015-fr.pdf?dm_i

² Télépathie et le corps éthérique Alice A. Bailey [11@26]

zones d'ombre. L'histoire nous a appris que la violence éducative par exemple a trop souvent influencé la conduite des dictateurs qui ont été au siècle dernier tristement célèbres

*"Et, en ce qui concerne les retombées politiques de la violence éducative, ce n'est sans doute pas un hasard si (...), Hitler, Staline, Mao, Amin Dada, Ceausescu, Saddam Hussein, ont tous eu une enfance ravagée par la violence parentale, (...) La violence éducative a en effet sur la violence sociale et politique de multiples effets qui favorisent l'avènement de pouvoirs autoritaires violents, voire génocidaires"*³

La psychanalyste Suisse Alice Miller développait, en 2005 la même idée :

*« Malheureusement, on nie partout le fait que tous les monstres sont nés enfants innocents et deviennent bestiaux à cause de leur éducation brutale. Les terroristes qui décapitent leurs victimes, en Irak ou ailleurs, ne sont-ils pas des êtres humains, ne sont-ils pas, comme Hitler, devenus des êtres cruels et sans scrupules à la suite de leur enfance ? »*⁴

Cette pollution redoutable n'est pas remontée, pour l'instant, à la conscience universelle de notre humanité même si, ici ou là, elle fait timidement l'objet de discussions ou de recherches en sociologie, psychologie et sciences de l'éducation.

Il nous appartient de prendre en compte cette question liée à l'éducation des enfants, et dont assurément, toutes les autres découlent. Comment imaginer que soumis à la violence physique, psychologique, avec cette expression perverse "c'est pour ton bien" asséné au quotidien, que ces millions d'enfants à travers le monde, puissent devenir des adultes de quelque utilité à leur prochain. C'est avec cette eau de vie empreinte d'amour ou raison pur que nous devons les abreuver pour qu'à leur tour il puisse devenir ces porteurs d'eau digne de ce nom, dont notre monde a tant besoin.

Dans les travaux d'Hercule il est écrit :

*" Des groupes d'hommes et de femmes apparaissent partout qui luttent contre eux-mêmes pour que leur pensée soit inclusive car, dans l'ère du Verseau, les nations, telles que nous les connaissons aujourd'hui, devront disparaître : nations contre nations qui combattent pour elles-mêmes, pour ce qu'elles désirent, nations qui cultivent le patriotisme, ce qui engendre souvent la haine"*⁵

A l'aube de l'ère des poissons, l'amour initié par le Christ devient le commencement de l'action précipitée en ce début du Verseau Aussi nous pouvons en imagination voir la progression de la conscience planétaire qui de l'écologie du corps éthérico-physique à celui du corps émotionnel passera dans un avenir plus lointain à un stade où la question même des formes pensées sera au centre des préoccupations de notre humanité Une.

Mais rentrer en Verseau c'est devenir Âme et donc prendre en considération le monde des causes en analysant nos motifs. Et par analogie ne pouvons nous pas affirmer que nos enfants constituent ce monde des causes et les ferments de notre future civilisation. En ayant à l'esprit les enfants d'aujourd'hui, comme les adultes porteurs d'eau de demain méditons sur la note-clé du Verseau : *"Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif"*.

³ <http://www.oveo.org/une-pollution-meconnue-la-violence-educative/>

⁴ https://fr.wikipedia.org/wiki/Alice_Miller

⁵ Travaux d'Hercule Alice A. Bailey [25@91]

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Verseau :

« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2016

MOIS	JOUR	LUNE	SIGNES DU ZODIAQUE **	HEURE GREENWICH (GMT)	GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT + 1)	GENEVE Eté (GMT + 2)
Janvier	10	NL	Capricorne	01h 32	02h 32	03h 32
Janvier	24	PL	Verseau	01h 47	02h 47	03h 47
Février	8	NL	Verseau	14h 40	15h 40	16h 40
Février	22	PL	Poissons	18h 21	19h 21	20h 21
Mars	9	NL#	Poissons	01h 56	02h 56	03h 56
Mars	23	PL^	Bélier Fête de Pâques	12h 02	13h 02	14h 02
Avril	7 *	NL	Bélier	11h 25 *	12h 25 *	13h 25 *
Avril	22 *	PL	Taureau Fête de Wesak	05h 25 *	06h 25 *	07h 25 *
Mai	6 *	NL	Taureau	19h 31 *	20h 31 *	21h 31 *
Mai	21 *	PL	Gémeaux Fête de Christ	21h 16 *	22h 16 *	23h 16 *
Juin	5 *	NL	Gémeaux	03h 01 *	04h 01 *	05h 01 *
Juin	20 *	PL	Gémeaux	11h 03 *	12h 03 *	13h 03 *
Juillet	4 *	NL	Cancer	11h 02 *	12h 02 *	13h 02 *
Juillet	19 *	PL	Cancer	22h 58 *	23h 58 *	00h 58 *>
Août	2 *	NL	Lion	20h 46 *	21h 46 *	22h 46 *
Août	18 *	PL^	Lion	09h 28 *	10h 28 *	11h 28 *
Septembre	1 *	NL^	Vierge	09h 04 *	10h 04 *	11h 04 *
Septembre	16 *	PL^	Vierge	19h 06 *	20h 06 *	21h 06 *
Octobre	1*	NL	Balance	00h 13 *	01h 13 *	02h 13 *
Octobre	16 *	PL	Balance	04h 24 *	05h 24 *	06h 24 *
Octobre	30	NL	Scorpion	17h 39	18h 39	19h 39
Novembre	14	PL	Scorpion	13h 53	14h 53	15h 53
Novembre	29	NL	Sagittaire	12h 19	13h 19	14h 19
Décembre	14	PL	Sagittaire	00h 07	01h 07	02h 07
Décembre	29	NL	Capricorne	06h 54	07h 54	08h 54

- ** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune
Eclipses solaires totales pendant la Nouvelle Lune et éclipses lunaires totales pendant la Pleine Lune
^ Eclipses partielles ou annulaires du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune
> Indique l'heure du jour suivant
* HEURE D'ETE 2016 : du 27 Mars au 30 Octobre, ajouter 1 ou 2 heures au temps GMT, en cas d'heure d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiées par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2016

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

2 rue du Cercle, 1201 Genève – salle l'Arcade

Dates des réunions	Note-clé du signe
Samedi 23 Janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 22 Février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mardi 22 Mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Jeudi 21 Avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 21 Mai - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Dimanche 19 Juin (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Mardi 19 Juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mercredi 17 Août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Vendredi 16 Septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
Samedi 15 Octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Lundi 14 Novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Mardi 13 Décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des réunion des Trois Fêtes Spirituelles - 2016 - Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	22 Mars	New-York	23 et 24 Avril
Fête du Wesak	21 Avril	Genève	14 et 15 Mai
Fête du Christ ou		Londres	21 et 22 Mai
Journée Mondiale de l'Invocation:	21 Mai		

FORUM de la Bonne Volonté Mondiale Samedi 29 Octobre 2016

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des

POISSONS

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera

↳ Aux bureaux du Lucis Trust : 40, Rue du Stand, 1^{er} étage, 1204 Genève

Le lundi 22 février 2016 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 22 février à 18h21 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé des Poissons :

"Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve"

" Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur "ce qui réunit toute chose" et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience,, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source ("la Maison du Père") et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité....Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ". *Astologie Esotérique*, pp. 111-1120

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'École Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.



LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax. + 41 (0)22 740 09 11

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org